


QUESTION N° 1
 
 

CONSEIL PROVINCIAL DU HAINAUT
 
 

Séance du 22 janvier 2019
 
 

Question orale d’actualité
 

 
Circulaire 6897 du 15/11/2018 relative au  « Green deal  cantines durables »

 
 
 
Monsieur le Président du Conseil,
Mesdames, Messieurs les Députés,
 
 
En 2006, une circulaire (6190) appelée « qu'y-a-t-il au menu à l'école » visait l'amélioration
de l'alimentation dans les écoles. Une plateforme « mangerbouger.be » pouvait
accompagner, semble-t-il, tout établissement désireux de développer un projet sur
l'amélioration de l'alimentation.
 
En 2013, la DGEH a développé son projet « Proxial » visant à promouvoir une alimentation
durable dans ses restaurants et cantines.
 
Récemment, le 15/11/2018, est lancée une nouvelle circulaire (6897) qui semble avoir les
mêmes objectifs et qui s'étend jusqu'en 2021 : « Green deal  cantines durables ». Elle
s'adresse, Région et Communauté confondues, à toutes les écoles jusqu'au secondaire.
Avec signature d'engagements, établissement de projets d'écoles, suivi et aides diverses.
 
Tous ces projets, au demeurant positifs pour nos jeunes, vont dans le même sens, visent
les mêmes choses. Et les aides ne sont pas négligeables, donc à ne pas négliger.
 
En l'occurrence, cette  avalanche des projets demande une gestion particulière.
 
Comment avez-vous répondu ou comptez-vous répondre à cette dernière circulaire?
Comment vous-proposez-vous d'articuler les propositions de cette circulaire avec les
objectifs du projet « proxial » qui est purement provincial ?
Comment, si ceux-ci existent, pourrez-vous éviter les doublons ?
 
Je vous remercie pour votre réponse et vous prie de croire, Monsieur le Président du
Conseil, Mesdames, Messieurs les Députés,  en ma considération.  
 
 
Laurette PREVOT,
Conseillère provinciale.
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